

Ressort: Technik

Spanien: Hintermänner von BKA-Trojaner gefasst

Madrid, 14.02.2013, 12:14 Uhr

GDN - Die spanische Polizei hat am Mittwoch die Hintermänner des BKA-Trojaners in zwei spanischen Ferienorten verhaftet. Wie der "Guardian" berichtet, konnten die Täter aus Osteuropa in Zusammenarbeit mit einem privaten IT-Sicherheitsunternehmen gefasst werden.

Die mutmaßlichen Täter, sechs Russen, zwei Ukrainer und zwei Georgier, müssen sich nun wegen Betrugs und Geldwäsche verantworten. Mit der sogenannten Ransomware hatte die Bande aus Osteuropa seit 2011 über eine Million Euro pro Jahr erpresst. Der Trojaner befahl tausende Computer und gab vor, das BKA, die Bundespolizei oder eine andere Behörde habe den PC des Nutzers nach unerlaubten Aktivitäten im Internet gesperrt. Zur Freischaltung sei eine Strafzahlung von 100 Euro fällig. Arglose Internetnutzer in 22 Länder hatten das vermeintliche Bußgeld bezahlt. Der Kopf der Bande, ein 27-jähriger Russe, war bereits im Dezember gefasst worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7674/spanien-hintermaenner-von-bka-trojaner-gefasst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com